

Lanzan novela de homenaje a los maestros iquiqueños

Con asistencia de autoridades comunales, artistas y literatos locales, fue presentado en Iquique el escritor, profesor y hombre de teatro Luis Reyes Sepúlveda, quien lanzó oficialmente sus dos nuevas novelas.

Se trata de "Dos Cucharadas y a la Papa" y "Maestro", trabajos realizados por Reyes durante un lustro. Ambas novelas fueron escritas en Temuco, la tierra natal del autor, pero la segunda está basada en vivencias que éste tuvo en Iquique, donde desarrolló la docencia por espacio de 25 años.

"Con un título aparentemente pretencioso, 'Maestro' es un homenaje, no a una persona ni un grupo de personas, sino a toda la noble institución magisterial", expresó Reyes al momento de entregar oficialmente sus libros a la circulación local.

Sobre "Dos Cucharadas y a la Papa", dijo que trata de la juventud, su particular visión de la vida y su estilo. Argumentó que el motivo legítimo de la obra no es acusar a las nuevas generaciones ni ponerlas en el plano de la confrontación generacional padres-hijos.

En una disertación ofrecida en los salones del centro comunal de Educación Extraescolar, donde tuvo lugar la ceremonia, Reyes habló de su experiencia docente, marcada en forma nítida por su cuarto de siglo entregado a su profesión en este puerto. Hizo recuerdos de aquellos acercamientos entre las desaparecidas escuelas Industrial y Técnica Femenina, donde obtuvo sus primeras experiencias como actor y director teatral.

EDITORES

Finalmente fustigó la actitud de algunos editores o casas editoras, que "condicionan al hombre de letras a escribir aquello que ellos quieren", bajo pretexto de poder vender para transformar la literatura en un negocio rentable y remarcó que en el caso de sus novelas, "ambas llegan al tercer tiraje financiado por mis propios recursos".

Se mostró satisfecho de la acogida del público lector en la Novena Región, donde fueron lanzadas previamente, y pidió a los iquiqueños que le colaboren en su tarea de difusión de la literatura.

Reyes fue presentado por Guillermo Jorquera Márquez, director del departamento de Cultura de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, quien puso de relieve el ímpetu y la capacidad de perseverancia del escritor, al tiempo que hizo recuerdos de su incursión por el arte escénico.

Hacia el final del acto el profesor iquiqueño Angel Cava-

mercario, Autopagante. Calama, 12-VIII-1987 p. 9.

144202791

Lanzan novela de homenaje a los maestros iquiqueños [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan novela de homenaje a los maestros iquiqueños [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile